
 

 
 
 
 
21 Mai 2017 à 11h00 à Notre Dame 

 
 
Ouverture : Accueil et signe de croix  
 
Accueil et chant d’entrée : « Plic et ploc ! » 
Pour faire les gestes du chant, vous pouvez vous rendre sur la chaîne Youtube « Sœurs Bleues » : 
https://www.youtube.com/watch?v=8awksB4TMpA  
 
Alléluia ! 
 
Lecture :  Evangile selon Saint Jean 14, 15-21 en vidéo (l’Ascension)  
  et lecture d’après Les Actes des Apôtres 2, 1-11 (l’Esprit-Saint) :  
Cinquante jours après Pâques, les disciples de Jésus se trouvent tous ensemble réunis dans la même maison. 
Tout à coup, un énorme coup de vent arrive et remplit toute la maison. Il y a comme un feu qui se pose en 
petites langues sur chacun. Tous les disciples sont remplis de l’Esprit-Saint, et se mettent à parler dans toutes les 
langues. 
Les gens qui sont venus les voir de tous les pays, les écoutent parler de Dieu. Ils sont tous très étonnés de les 
entendre parler toutes les langues. 
 
Commentaire :  
 
En montant au ciel, le jour de l'Ascension (vidéo), Jésus promet à ses amis qu'il va leur envoyer une force. 
Au jour de la Pentecôte (texte), cette force se manifeste de manière spectaculaire, sous la forme du vent 
« énorme » et de langues de feu : c'est l'Esprit-Saint. 
 
L’Esprit Saint, c’est la présence de Jésus parmi nous. On ne le voit pas mais il est partout comme l'air ou le vent. 
Comme on ne le voit pas on le représente avec des symboles : le vent qui souffle, le feu qui réchauffe, la lumière 
qui éclaire, la colombe oiseau de Paix. 
 
L’Esprit-Saint nous aide à aimer, l’Esprit-Saint nous donne la force d’annoncer la bonne nouvelle de l’amour de 
Dieu dans le monde entier. 
 
Nous le recevons à notre baptême, sous le signe du Saint Chrême. 
Nous l’invoquons quand nous faisons notre signe de croix. 
 
C'est un don de Jésus qui nous permet de dire que nous croyons et que nous avons confiance en Dieu. 
 
Activités : Confection d’une colombe « mobile » et ses langues de feu 
 
Prière :  
Seigneur, Tu mets dans mon cœur ta force, ton Esprit. 
Il m'éclaire, il me rassure, il me réconforte. Il est là. 
Merci Seigneur ! C'est un peu de Toi qui respire en moi. 
Amen. 

https://www.youtube.com/watch?v=8awksB4TMpA

